

Taizé-Gebet in Klosterkirche

DIETFURT. Der Christkönigssonntag fällt dieses Jahr auf dem 22. November. Es ist der letzte Sonntag des Kirchenjahres. Zu diesem Anlass und zur Einstimmung in die bevorstehende Adventszeit gibt es in der Dietfurter Franziskanerkirche wieder ein Taizé-Gebet mit meditativen Liedern, Texten, Gebeten und Stille statt. Beginn ist um 19 Uhr. Dazu sollen Kerzen mit einem guten Tropfschutz mitgebracht werden. (*ufb*)

Jugendgottesdienst in der Stadtpfarrkirche

DIETFURT. Am kommenden Dienstag, 24. November, gibt es um 18 Uhr in der Stadtpfarrkirche wieder einen Jugendgottesdienst. Er wird von Jugendlichen für Jugendliche gestaltet und steht unter dem Thema „Im Dunkel unsrer Nacht, entzünde das Feuer, das niemals erlischt.“ (*ufb*)

1037 Euro für das „Projekt Omnibus“

DIETFURT. Beim vergangenen Bauern- und Wochenmarkt haben Resi und Siegfried Schweiger aus Griesstetten Grabschmuck und Türkränze verkauft, die sie selbst gefertigt hatten. Die Nachfrage war so groß, so dass sie innerhalb zwei Stunden „ausverkauft“ melden mussten. Der Erlös geht an die franziskanische Kinderkrebshilfe, bekannt als „Projekt Omnibus“. Insgesamt sind 852 Euro eingenommen worden. Hinzu kommen 185 Euro von Kränzen und Grabschmuck, der bei den Schweigers zu Hause abgeholt wurde. Damit sind insgesamt 1037 Euro zusammengekommen. Der Betrag war nur möglich, weil das Ehepaar Schweiger die Materialkosten selber trägt. Als nächstes ist von den Schweigers die Teilnahme an der „Stodl-Weihnacht“ am 29. November (erster Advent) im historischen Gasthof Stirzer geplant. Hier werden sie weihnachtlichen Schmuck, Marmelade, Gelees und Liköre von Früchten aus dem eigenen Garten sowie gestrickte Socken und Handschuhe, alles selbst hergestellt, anbieten. Die Vorbereitungen dafür sind schon im Gange. Der Erlös kommt dann dem Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. in Regensburg (VKKK) zugute. (*ufb*)